



相手に生きる

学校教育目標 「相手に生きることによって自己を生かす」
西中スタンダード「あいさつ」「歌」「清掃」「花」「服装」「時間」

3年生は、租税教室を行いました。

1月23日に千曲市役所総務部税務課市民税諸税係の方を講師に迎えて、「税の使い道」「税の役割」「税の必要性」等について、社会科公民分野のまとめとしての租税教室を行いました。近年、入試でも税に関する記述問題も連続で出題されており、3年生は真剣に聞いていました。質問の時間では消費税率を上げることに對してや地方債の返済の目処についてなど、さすがは3年生、鋭い質問が次々出され、ご回答をいただきました。

1学期の3年生の課題として、本校は全員に税の作文を書いてもらっています。過日、上小・更埴租税教育推進協議会より本校生徒が表彰されました。表彰された生徒は以下の3名の皆さんです。おめでとうございます。

TYさん 「上小・更埴租税教育推進協議会長賞」

KSさん 「関東信越税理士会上田支部長賞」

RYさん 「上田地区納税貯蓄組合連合会長賞」

~~3名の受賞作文を以下のページに掲載しました。ご覧ください。~~ ホームページでは割愛しています。



1、2年生は、中国東莞中学の皆さんと交流しました。



東莞中学の皆さん

1・2年の各クラスに分かれて、授業体験。その後、授業体験のクラスでの歓迎給食。わずかな時間でしたが、言葉の壁を乗り越えて心が通じ合えた一時でした。

2月2日に、中国広東省東莞市の東莞中学初中部の訪日教育旅行生(14～15歳)41名が本校を訪れ、交流しました。東莞市は暖かな香港の近くにあり、長野県の冬は寒かったようです。

3時間目は
体育館で歓迎
セレモニー。

4時間目は、



歓迎セレモニー



家庭科 やしろうまづくり

「更埴西中学校屋内運動場改築基本設計(案)」に対する意見募集をしています。

市教育委員会では、本校体育館の改築に向けて、校舎改築時に頂いた意見・要望を参考にし、また学校職員の意見を反映しながら基本設計(案)の策定をしました。この内容が現在公表され、パブリックコメント(公衆の意見)を募集しています。詳しくは、千曲市報2月号や千曲市ホームページをご覧ください。

(文責 長谷川)